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1. Adoption de l’ordre du jour  

à pas d’opposition active 
 

2. Adoption du PV du comité du 14 mars 2023 
à pas d’opposition active 
 

3. Tour de table si nouveau·elle·x·s 
-  

4. FAE 
 
Besoin de représentant·e·x·s pour le lundi 3 avril à 18h15, Ian et Yaelle y vont.  
 

5. Projet « Mate’s bar » 
 
Reçu un mail la semaine dernière de la part de deux étudiants de HEC, qui regrettent le fait que seule 
de la bière soit vendue aux WC. Ils seraient chauds de faire un stand de cocktail, et ont même fait une 
mini étude de marché. 
 
Red flag : car les cocktails posent problème en termes de permis de vente d’alcool, les dosages ne sont 
pas les mêmes entre les cocktails, et la quantité d’argent générée et à qui elle revient n’est pas clair.  
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L’esprit workchope implique des bières et on a un peu l’impression d’avoir été contacté afin de booster 
leur business.  
 
Cela étant dit, nous pourrions améliorer notre offre de boissons sans alcool, comme les matés que nous 
consommons à l’AEGE. Nous pourrions contacter Grano maté pour savoir si une collaboration est 
possible.  
Si nous désirons vendre des sans alcools, peut être qu’une bonne idée serait de prendre des boissons 
pratiques en termes de logistique (sirop, poudre, ...). Cela demande un peu plus d’effort, mais c’est 
faisable.  
 
S’il est possible de se faire livrer à Geopo, cela serait top.  
 
Contacter El Tony ? C’est une marque de maté suisse, qui vend déjà à d’autres associations.  
 
Conclusion : non au projet mate’s bar, mais chaud pour faire un contre-projet sur les boissons sans 
alcools, potentiellement avec El Tony.  
 
De plus, amener des futs d’eau au workchope, accompagnés de thé froid en poudre.  
 

6. Retour Workchope 
 
De façon générale, retour positif de l’équipe, qui a su gérer la pression (lol) de la vente des 
bières tout en se relayant. Les gens étaient motivé·e·x·s, il y avait de la musique (gros plus) et 
on ne nous a rien reproché. Petit point négatif : avoir un poil plus de gens aux nettoyages. 
Petit manque de communication au début du workchope, certaines personnes étaient 
manquantes. Belle collaboration entre tout le monde. Ce serait intéressant de voir si on a 
gagné plus dans ce workchope que dans les autres, bien que nous ayons payé un poil plus cher 
les bières, ce qui est un peu biaisé par le fait qu’une des livraisons était comptée pour un 
workchope précédent. 2117.- dans la caisse à la fin, dont 450.- de fond de caisse. Joli profit de 
ce fait.  
 
Pale Ale : joli succès malgré un scepticisme initial, elles fonctionnent mieux que les blanches 
du semestre précédent. Cependant, on y gagne un poil moins que pour les blanches.  
 
Cidre : potentiellement en acheter plus, car vers 19:30-20:00 nous n’en avions plus.  
 
Avoir plus de pièces de 1 !  
 
On se fait 4 centimes de profit par Pale Ale, mais monter le prix de 1.50 à 2.00 pour l’instant 
n’est pas trop une option, les autres associations ne voulant pas augmenter les prix.  
 
Affiche : la charte de l’UNIL n’interdit pas les bières sur les affiches ! Peut-être que c’est 
seulement Geopolis. Unisep mentionne le fait que les affiches doivent plutôt être neutres, 
mais rien n’est écrit. 
à Nous essayons de step-up le niveau de nos affiches !  
 

7. Retour stand des 20 ans 
 
Pas beaucoup de monde au stand. Quelques ventes de pulls, mais pas particulièrement d’intérêt pour 
la fête en tant que telle. Pour les pulls, plusieurs questions au sujet de la communication, car les gens 
ont cru que c’était une vente de pulls, et qu’il faudrait la communiquer sur nos réseaux. Cependant, 
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nous constatons que la communication au sujet de ce stand n’était pas top, ce qui est en partie due à 
l’organisation des 20 ans.  
 
Nous sommes régulièrement spammés par les 20 ans, qui ne nous écoutent pas beaucoup, et il faudrait 
une personne de plus pour les trier. Yaelle motivée. 
 
Nous avons reçu un mail de trois étudiantes du master en Géographie, qui se demandait si les 20 ans 
allaient aussi faire quelque chose sur le site de Bramois, car ce sont les 5 ans du CIRM en même temps, 
à discuter.  
 
Nous avons également reçu une proposition de logo par mail, à discuter par rapport à celui de Xéna.  
 

8. Retour conseil de l’Ecole 
 
Quelques changements sur le Bachelor, comme le nombre de crédits, ainsi que des changements de 
profs. Questions au sujet de la communication de ce plan d’étude, nous allons le mettre sur notre drive 
à la disposition des membres, afin de le consulter. 
 

9. Kanski 2023 
 
Ça s’annonce bien, il a reneigé, il ne va pas faire beau. Nous recevons jeudi dans la matinée les futs à 
geopo, nous avons besoin de bras entre 9 et 14. Nous les mettrions dans un bus si nous arrivons à l’avoir 
dès jeudi.  
Vendredi matin : courses, une équipe est prête. L’objectif est de mettre le plus de membre de l’AEGE 
possible dans le bus, selon la place disponible. Val et Alex montent déjà au chalet vendredi matin, les 
autres membres devraient partir vers 12 :30-13 :00 de Geopo pour mettre les choses en place, et faire 
un briefing.  
 
Dortoirs, soit on fait des dortoirs AEGE, soit on se dispatche avec nos potes.  
 
Pour les taches, nous allons faire des groupes avec tout le monde, avec un membre de l’AEGE leader, 
donc tout le monde participe.  
Dimanche, diner le dimanche midi de tous les membres de l’AEGE ensemble ? (budget 25-
35/personnes).  
Le nettoyage aura lieu le dimanche matin avant le ski. Une fois que le groupe responsable aura terminé 
sa tâche, un membre de l’AEGE vient attester que c’est bon, et les gens peuvent aller skier.  
 
Question, comme il va faire jour blanc, serait-il possible d’aller manger au chalet ? Peut-être, mais il 
faudrait que quelques membres de l’AEGE soient présents.  
 
 
Programme : se référer au drive 
 

10. Geobalade 
 
On ferait vendredi après-midi, 380,.- total, soit 19 francs par personnes. Est-ce que l’AEGE est d’accord 
d’alloer un petit budget pour payer soit 9 francs afin que chacun ne paie que 10 francs ? à Accepté 
 

11. Divers 
- Conférence forêt bassin Congo : quelques membres de l’AEGE 

présents, Luca s’occupe d’acheter un apéro. Faire un post Instagram 
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dès aujourd’hui. On fait de la pub dès aujourd’hui. Et on envoie le flyer 
sur les groupes parrainages marrainages.   
 

- Tournoi de Jass : date fixée au mardi 23 mai, cela conviendrait. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Lausanne, le 28 mars 2023, Tess Meyer et Fred Lardet, Fin du comité à 13:12 


